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“Посему Он должен был во всем уподобиться братиям, чтобы быть 
милостивым и верным первосвященником пред Богом, для 
умилостивления за грехи народа. Ибо, как Сам Он претерпел, быв 
искушен, то может и искушаемым помочь.” (Евреям 2:17-18). 

 
И вот, позвольте мне сказать следующее, в Библии нет 

благословения, которое вы можете получить, не исповедовав его 
прежде (Рим. 10:8-10). 

Так вот, если Он - Первосвященник нашего исповедания, тогда Он 
восседает справа от Бога-Отца чтобы ходатайствовать на основании 
нашего исповедания (Деян. 7:54-56). Вы верите этому? Конечно. 
Действует как Первосвященник, со Своей Кровью, перед Отцом на 
основании нашего исповедания (Евр. 9:11-12,24-28). Что мы 
исповедуем о Нем, Он предстоит перед Отцом, чтобы совершить...наше 
исповедание (Рим. 8:33-34). 

Мы можем прийти к алтарю и молиться всю ночь, пойти и молиться 
десять дней, пойти и опять молиться... Мы можем плакать; я верю во все 
это. С этим все в порядке. Но мы можем делать все это, и, однако, быть 
неспасенными, пока мы в сердце не поверим, что Христос умер вместо 
нас (Еф. 2:8-9), и считать себя грешниками, и принять Его праведность 
(I Кор. 1:30). Когда мы делаем это и принимаем Его, тогда Он стоит 
перед Отцом, чтобы ходатайствовать об этом исповедании. Верно. И 
точно также Его ранами мы были исцелены (I Пет. 2:21-24). 

А что значит “исповедовать”? “Исповедовать” значит “говорить то 
же самое.” Не говорите ничего противоречащего, но говорите то, что Он 
сказал. Тогда мы будем детьми Авраама, которые, когда Бог нечто 
сказал, могут называть несуществующее существующим (Рим. 4:13-25). [1] 

 
И тогда Он пришел, Он сошел. Потому что “Он был в начале, — 

сказано в Библии, — Он был Словом”. Он был Логосом, вышедшим из 
Бога. Логос в начале и был Словом. А Он стал Словом (Ин. 1:1-3,14). 
Когда Он вознесся в тот славный Пасхальный день, тогда Он стал не 
только Словом, но Он стал и Первосвященником Своего 
Собственного Слова. О-о, как это славно! Только подумай! Он не только 
Слово, но Он и Первосвященник Своего Слова (Евр. 2:17-18). Как мы 
можем в этом сомневаться? Как мы можем подходить к Нему и не верить, 
что мы получаем просимое? Ибо Он и есть Слово и Ходатай Слова! 
Логос стал Словом, а Слово стало плотью; и та же самая плоть, 
которая была Словом, была принята во Славу и сейчас является 

Он есть Первосвященник Своего Слова 
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Первосвященником, Который Сам ходатайствует перед Своим 
Словом (Евр. 7:24-28). [2] 

 
И Он сейчас Первосвященник (Евр. 3:1-6), сидящий одесную Бога 

Всемогущего на небесах, совершающий заступничества по 
исповеданию нашему. Так вот, слово, использованное в послании к 
Евреям, примененное в переводе короля Иакова, используется “profess” 
(признавать). Но “profess” и “confess” (исповедоваться) — это одно и то 
же. “Он был изранен за согрешения наши, ранами Его мы исцелились” 
(Ис. 53:1-5). Так что Он Первосвященник, чтобы совершать 
заступничество по исповеданию нашему. И Он не может ничего для 
нас сделать, пока мы прежде не примем это и не исповедуем это (Евр. 
4:14-16). 

Так вот, мы можем подойти к алтарю и молиться до тех пор, пока не 
склонимся на лица свои и не умрем. Пока мы не поверим и не примем 
Его прощающую благодать, мы все еще потеряны. Неважно, насколько 
громко мы могли бы восклицать, или как долго мы могли бы оставаться, 
или сколько мы могли бы обходиться без пищи, пока в нашем сердце… 
Откровение, которое Бог дает нам, что Иисус Христос умер, чтобы 
спасти нас, и мы принимаем это как свою личную собственность. Это 
нечто такое, что Христос сделал для меня, сделал для вас и для всякого, 
кто будет этому верить. Тогда вы спасены, потому что вы поверили 
этому, и таким же образом вы исцелены.  

Часто люди говорят: “Я хочу почувствовать, исцелен ли я”. 
Иисус никогда не спрашивал: “Ты это почувствовал?” Он спрашивал: 
“Ты поверил этому?” Именно так. “Вы этому верите?” Чувство к этому 
не имеет никакого отношения; это ваша вера. Если бы я поступал так, 
как чувствовал, я частенько оказывался бы в плохой форме. Верно, братья? 
Полагаю, что все мы. Но это не то, как я чувствую; это то, что я верю в 
то, что Он совершил. Не мои чувства – моя вера в завершенный труд 
на Голгофе. [3] 

 
Обратите внимание! Так вот, тогда ты — сын Божий в доме Божьем, 

ты – часть промысла Божьего. Римлянам 8:1:“Тогда нет никакого 
осуждения тем, кто во Христе Иисусе”. Потому что они мертвы для 
мира, ожили в Нем, и живут в настоящий день, составляя Слово, для 
Которого Бог их использовал, предназначил их, поместив их имена в эту 
Книгу Невесты. И когда на это семя в сердце сходят Воды, возводят 
его в Невесту Христа. О-о, вот это да! Просто не может быть  
совершенней. Так было в каждом периоде.  

Лютеране, при оправдании, ноги, воздвиг их; Веслей, при освящении. 
Пятидесятники во время рук, труд, дела, и тому подобное, должны быть 
кальвинисты...или должны быть арминианцы, должны  быть законники. 
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Но сейчас мы подходим к Главе, к Завершающему Камню. 
“Благодать! Благодать!” — взывал Главный Камень (Зах. 4:5-10). 

Что взывал Главный Камень? “Благодать! Благодать!” Перешли от 
смерти и вероучения в живое Слово живого Бога. Единственный 
усмотренный Богом план на Его период, Его сыновья в период Слова 
оживляются Духом, как искра, вспыхивающая от чего-то, чтобы 
оживить; и восседают сейчас в небесных местах в настоящем времени, 
уже живые и подчиняются каждому обетованию в Слове. Тогда что это 
делает? Вы, будучи частью Божьего гена, частью Слова, другие, 
будучи частью Божьего Слова, восседаете вместе, проявляете все Тело 
Христа, потому что среди вас нет закваски (I Кор. 5:6-8).  Никакой 
закваски среди вас, только Слово, восседаете в небесных местах (Еф. 
2:4-7), в дверях, куда Он поместил Свое Имя: Христос Иисус.  

Никакой закваски среди вас, это являет среди вас всю полноту 
Божества телесно. Этого нельзя было сделать в период Лютера, нельзя 
было сделать в период Веслея, нельзя было сделать в период 
пятидесятников; но в тот день, когда проявится Сын Человеческий, 
откроется, приведет церковь вместе со всем Божеством Бога среди Его 
народа, показывая те же самые видимые знамения, проявляя Себя, как 
Он совершал это в начале, когда Он был проявлен на земле в виде 
Пророка-Бога. О! Слава! Обещано в Малахии 4, обещано во всех 
остальных Писаниях. Где вы поклоняетесь? В доме Божьем, восседаем 
(в настоящем времени). [4] 

 
А Иисус сказал: “Как было в дни Содома, так будет по пришествии 

Сына Человеческого”, вновь Божество под покровом человеческой 
плоти. Теперь помните, Иисус не сказал: “Когда откроется Сын Божий”, в 
Луки, 17-й главе, 26-30-м стихах, Он сказал: “когда откроется Сын 
Человеческий”. Сын Человеческий снова в церкви, открывается в 
человеческих существах, не Сын Божий, но снова Сын Человеческий, 
снова в Своей церкви в последние дни. Мы находим, что Он обетовал 
это в Божьих обетованиях. [5] 

 
Только Иисус может привести вас к этой Вечной Жизни (Ин. 10:27-

30). Ни церковь, ни деноминация, ни проповедник, ни священник, никто 
другой не сможет привести вас к Ней; вы должны быть водимы Им, 
Единственным, Кто может вас вести. 

Можете ли вы себе представить, чтобы Он повел вас прочь от Своего 
Слова, Которым Он и является? А если Он есть Слово, и вы — часть Его, 
то разве вы не будете частью Слова? Слово, на Которое Бог хочет 
сегодня излить воды спасения, чтобы удостоверить Его в этот день: 
как апостолы удостоверили Его, как Лютер, как Веслей, как люди в те 
времена удостоверили Его. Сейчас другой период. Это Слово! В Слове 
написано все то, что мы видим сейчас происходящим, это предсказано на 
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этот час. Поэтому примите Иисуса Христа и позвольте Ему привести 
вас к Вечной Жизни. [6] 

 
Только одно место встречи — оно во Христе Иисусе. О-о, как бы я 

хотел, чтобы все это сегодня увидели, увидели, как войти, крестившись 
(Гал. 3:26-29). Невеста — часть Своего Жениха. Церковь — это часть 
Слова, проявление. 

Так в какой же вы церкви? Не в деноминации ли вы? Если да, я вам 
определенно говорю: вы в Лаодикии. Но если вы во Христе, вы — новое 
творение (II Кор. 5:16-17), и вы в церкви Бога живого, и проявление 
всего того, что Он совершал в Свой день, вернется в этот день, 
совершит то же самое, что Он и сказал. Тогда это настоящая церковь. В 
Нее входишь посредством духовного крещения, не посредством 
присоединения, не еще чем-нибудь, но через крещение Духом Святым в 
Тело Его (I Кор. 12:13). Хорошо. Это единственный усмотренный Богом 
путь, который Он нам оставил исполнить — креститься в Тело Его 
Духом Его.  [7] 

 
Так вот, есть этот Путь, чистый, святой Путь (Евр. 10:19-20), 

единственное место встречи, где Бог встретит тебя. Не потому, что ты 
говоришь: “Боже, я же хороший методист. Я хороший баптист. Я хороший 
пятидесятник”. Нет! Потому, что ты в Иисусе, Слове, часть Слова, 
проявляющаяся сегодня, Послание этого дня. Не Лютера, не Веслея, не 
пятидесятников; но ваш Иисус, отражение, которое перешло в это. 
Нельзя возвращаться назад к тому. Это добавка закваски к вашему святому 
Хлебу: “Человек будет жив каждым Словом, исходящим из уст Божьих, в 
свое время” (Мф. 4:4). [4] 

 
Мы должны быть Церковью, Невестой Иисуса Христа. Я жил 

вместе с Ним на земле, когда Он жил; я умер с Ним, когда Он умер 
(Рим. 6:1-11); я воскрес с Ним, когда Он воскрес; я призван, и я сейчас 
восседаю вместе с Ним в небесных местах, потому что я Его часть (Еф. 
2:4-7). Где бы Он ни был, там и я. “Где Мой слуга, там и Я буду” (Ин. 
12:26). 

Так вот, Он может общаться с нами и через нас, и поместить в нас 
Свое Слово, ведь мы — часть Его Слова. Если Он — Слово, и мы — 
Его часть, тогда мы часть Слова. 
   А как я могу отрицать, что у меня есть рука? Неважно, как бы какая-
нибудь наука говорила, что у меня нет руки, у меня она есть! Я знаю, что 
у меня есть рука: я ею пользуюсь.  

И я знаю, что у меня есть Бог. У меня есть Спаситель. Я чувствую 
Его в своей душе. Я — часть Его. Так говорит это Слово; вот кто я 
такой. А если я отвергну хоть одну Его часть, это точно так же, как 
отрицать, что у меня есть рука, ухо, глаз. Я не мог бы этого делать и 
оставаться человеческим существом со здравым смыслом. Так же я не могу 
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отрицать хоть одно Слово Божье и оставаться в верном Духе Божьем. 
Нужно принимать то, что говорят деноминации, или то, что Бог об Этом 
сказал. [8] 

 
И муж, рожденный от Бога, сын Божий, должен иметь натуру 

Божью (II Пет. 1:3-4). Он должен быть как Бог. Он почитает Бога. Он 
— часть Слова Божьего. И в эти последние дни, когда Невеста 
обретает вид, в точности в той же самой силе, в какой Он был в начале, 
проходит через эти организации и тому подобное, и выходит в Невесту, 
Он не может быть ничем иным, кроме этого. [9] 

 
И все то великое, что, как Он знал, произойдет, после того, как Он изрек, 

Он мог упокоиться: все под контролем. Его семя было Его Словом, а 
Слово Его — семенем (Лк. 8:11). Иисус сказал, что это так. И все было бы 
в порядке, потому что Он сказал, чтобы они приносили по роду своему, 
преобразовывались только по роду своему (Быт. 1:11-13), понимаете. 
Его Слово должно быть по роду Своему. Если Он сказал “пальма”, Он не 
имел ввиду скрещенные пальму и дуб. Он имел ввиду пальма здесь, а дуб 
там, все позиционно на своем месте. 

О-о, если бы мы только могли научиться этому: какой частью Слова 
мы являемся, то место мы и должны занять, неважно, каким бы оно 
ни было (I Кор. 12:18,28-30). [8] 

 
Так вот, мы видели всевозможные великие движения, восклицания 

и прославления Бога — все это замечательно. Мы говорили на языках и 
пророчествовали, и все такое. Мы все это видели. Это прекрасно. Все это 
идет следом. 

Но запомните, последнее — это Его Божественное Присутствие, 
Само Слово. Он есть Слово, Глава, Слово, Оно приходит к Телу. 
Понимаете? И вот в этом Слове, в 4-й главе Евреям, сказано: “Слово Божье 
острее, сильнее обоюдоострого меча и различает помышления и 
намерения сердечные” (Евр. 4:12-13).  

Так вот, не то, что какой-то человек здесь является Мессией. Это 
Святой Дух является Мессией. Христос и Святой Дух — это одно и то 
же, просто Он сейчас здесь действует во плоти, подготавливая Тело к 
восхищающей благодати. Верьте в это, друзья. [10] 

 
Само Слово есть Дух (Ин. 6:63), это Дух в виде Слова. И потом, 

видите, когда Оно оживотворяется или оживляется, Дух Слова начинает 
работать и действует. Теперь смотрите. Прежде чем может быть слово, 
должна быть мысль. И затем, когда мысль выражается, это — слово. 
Итак, вот это Божья мысль, которую Он вложил в Слово. А когда мы 
получаем ее от Него, она становится Словом. [11] 
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Рожденный заново Свыше (Ин. 3:5-8). Тогда мы оживаем, оживаем 
для того, что Свыше (Кол. 3:1-3) и для Его Жизни в нас, которая 
является Его Словом, подтверждающим Само Слово. Дух, который 
находится в вас – это Слово, ставшее в вас плотью. Дух помнит Слово 
и действенный в подтверждении Слова. [12] 

 
"Я восстановлю, говорит Господь". Аллилуйя! Слава! Хвала Богу! 

Должен прийти четвертый Свет, Который явит те же самые знамения. 
Смотрите. Оправдание восстановило мякоть. Освящение восстановило 
кору — учение о святости.  

 Кто восстановил листья? — Пятидесятники. Что же это? 
Пятидесятники, листья, хлопают в ладоши, радость, радуются — 
пятидесятники. 

 Что? Четвертым было Само Слово, Слово, ставшее плотью, плоды 
доказательства знамения воскресения, что Христос, наконец... После 
того, как было насаждено оправдание, было насаждено освящение, 
крещение Святым Духом, организации вымерли, и Христос вновь стал 
в центре внимания, как та вершина пирамиды. Первый ряд: 
оправдание, освящение, крещение Святым Духом, затем сошествие 
Вершины.  

Что это такое? Эта группа Святого Духа обтачивается, чтобы она точно 
соответствовала тому самому служению, которое было у Него, когда Он 
уходил, чтобы при Его возвращении все они были полностью захвачены 
в Восхищение — оправданные, освященные и имеющие крещение 
Святым Духом. Эта пирамида будет вновь стоять! Дом Божий будет 
снова жить! Дерево Жизни вновь растет! [13] 

 
Обратите здесь внимание. Жизнь, которая была в шелухе, в стебле и в 

кисточке, собирается в Семени. И жизнь, которая была в стебле, 
пошла...одно шло соделать другое. Оправдание соделало путь для 
Освящения. Освящение соделало путь для Крещения Святым Духом. 
Крещение Святым Духом соделало путь для Самого Духа Святого, 
чтобы сойти в совершенстве, вновь назад к Слову, чтобы проявить 
Себя. [14] 

 
Вот что сегодня делает Церковь, потому что Иисус есть Слово, и Он 

— Жених, а Невеста — это часть Жениха. Поэтому Слово, которое 
должно быть исполнено в этот день является той же частью Слова, 
которая была исполнена в Его день, и это то же самое Слово, те же 
переживания, та же Жизнь. [15] 

 
Теперь вы видите Печати? Тогда Он совершал Свой посреднический 

труд и искуплял, но однажды Он выйдет, чтобы взять эту Книгу, 
Которую Он искупил (Откр. 5:1-10). И все, что в этой Книге, будет 
являться Им, ибо слова в Книге — это верующие, а Слово — это Он. 
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И все, что в Ней…Он выйдет за этой Книгой Искупления, чьи имена 
записаны в Книгу до основания мира (Откр. 13:8), когда Он был заклан 
как Агнец. 

И вот Он сегодня здесь в Своем Слове, проявляя то же самое, что 
Он являл тогда. Она (Невеста) не может признать другого главенства. 
Никак нет. Никаких епископов, ничего другого. Она признает одно 
Главенство — это Христа, а Христос есть Слово. Ого! Я люблю это. Так 
точно. 

Как Глава была поднята из могилы, так и Его Тело должно 
последовать за Ним в Эдем. Поэтому Тело не может признать 
никакого другого главенства, кроме Главенства Слова. [16] 
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Духовно-созидательный камень № 210 из раскрытого Слова на этот час, 
составитель Герд Родевальд, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Germany 
www.biblebelievers.de 
Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое  

Семя Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


